
2020-21年度 ＲＩ会⻑   
例会場：和洋亭 ぶざん

2020-21年度 ガバナー
NO,1

 ５．⼤河原ロータリークラブ会報
    ２.〜５.を回覧致します。

事務所：〒989-1245  ⼤河原町字新南25-18  TEL0224-86-5901  FAX0224-86-5905  info@rotary-ogawara.com

2020年9⽉24⽇(⽊) 第2555回 例会

会 ⻑：⽢粕 仁

2020~21年度 
国際ﾛｰﾀﾘｰﾃｰﾏ 

ＴＥＬ0224-51-1113
幹事 ：武者 昌洋
副会⻑：奥林 潔 ホルガ―・クナーク
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広報・ICO

  柴⽥郡⼤河原町字新南25-18

クラブ創立　1968年2月12日

ロータリーは
機会の扉を開く⼤河原ロータリークラブ会報

例会⽇：毎週⽊曜⽇12時30分
ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

 ２．⽩⽯RCより例会変更のお知らせ案内
 ３．⽶⼭奨学会中⽌のお知らせ

幹 事 報 告         幹 事 武者 昌洋

会⻑あいさつ         会 ⻑ ⽢糟 仁

 ４．⼤河原町観光物産協会よりさくらっきーマスクの販売の案内

 １．9⽉29⽇（⽕）親睦委員会開催（炭⽕焼⼤ちゃん）

皆さんこんにちは。今⽇も多数のご出席
ありがとうございます。 櫻井淳⼀委員⻑、
岡崎隆委員⻑、スピーチ宜しくお願い しま
す。季節の変わり⽬で秋めいて参りました。
ご体調、台⾵到来にご注意ください。
仙南地域でのコロナ感染者４名ほどでまし
たので急遽今⽉の夜間例会を中⽌させて
頂きましたのでご了承願います。

・ガバナー公式訪問（10⽉21⽇⽔）について関係役員にて打合せを実施、概要説明。
・会場：ララさくら
・11:30会⻑幹事懇談会（座敷−⽵梅） ・12:30合同例会（⾶⿃の間）
・会場誘導係：SAA,親睦、出席委員会にお願い予定。新設エレベータ、駐⾞場へも誘導員必要。
・駐⾞場について約４０台が駐⾞可の為、⼤河原RC会員の駐⾞場は尾形橋下の河川敷駐⾞場へ。
さらに役割分担等、内容詰めて参ります。どうぞよろしくお願い致します。



NO,2

会員スピーチ１ 【ロータリー情報 櫻井 淳⼀ 委員⻑】

櫻井淳⼀会員・・・ 誕⽣⽇ケーキと結婚記念の観葉植物を有難う御座います。本⽇スピーチさせて頂きます
津⽥政⾏会員・・・岡崎隆会員、櫻井淳⼀会員スピーチご苦労様です。誕⽣ケーキ有難うございます。

森徹会員 津⽥政⾏会員 ⼩⽥部晃⼆郎会員 より頂きました。有難うございます。

本日のスピーチ

⽢糟 仁会⻑・・・岡崎 隆会員、櫻井 淳⼀会員、スピーチよろしくお願い致します。

2020〜21年クラブ運営及び活動計画書 完成配布 津⽥ 政⾏ 会員
P20の修正項⽬報告。

藤江裕佳⾥会員・・・バースデイケーキ有難うございます。本⽇所要の為早退致します。残念です。

ｽﾏｲﾙBOXの報告 ⼭家 正信 副委員⻑  ４名 23,000円

出席の報告 ⼩⽥部晃⼆郎 委員 26名 78.79％

⽶⼭BOXの報告 ⾼橋 尚敏委員⻑ 3名 13,000円

こんにちは。9⽉連休には猪苗代⽅⾯
へ出かけました。旅⾏者多く、経済活動
も戻ってきたように⾒えた。猪苗代⼤根
は100円／本で⼈気です。さて活動計画
書に沿いまして、メンバーは⾼城英男副
委員⻑、武⼭雄⼆会員となります。今年
は、ロータリーの精神を勉強する会なの
でコロナ禍の様⼦をみて開催していきま
す。

次に、三⼤義務の⼀つであります、ロータリーの友を継続して読みましょう。そして地区⼤会、
インターシティミーティングへの積極的な参加です。地域の情報を得るにはこうした⼤会への
参加が重要であると考えています。当クラブは参加率が⾼いこともあり、これからもスケジュー
リングの⽅、皆様よろしくお願い致します。そして最後に”MｙRotaryへの登録”を積極的にお願
い致します。国際ロータリーの情報を得ることが出来ます。ご清聴有難うございました。



会員スピーチ2 【⻘少年奉仕 岡崎 隆 委員⻑】 NO,3

 9⽉29⽇現在 菓匠三全様 向かいの看板のリニューアルが開始されました。
⻑年に渡り旧看板におかれましては有難うございました。新標語の完成が楽しみです。

トピックス ⼤河原RC 標語看板の⼯事開始

こんにちは。この壇上で話すのは幹事報告依頼となります。
よろしくお願い致します。当委員会としては
1. 3⽉の第⼀⼟曜⽇曜に⾏う、⼤河原ロータリー
カップ少年サッカー⼤会の実施を進めます。
少⼦化とは別の問題で、少年の参加が減少
しております。対策を考えてたいです。
２．⼦供の格差を無くすための⽀援・援助に
ついてです。コロナ禍の中では⼀⼈親家族
では特に⽤品を揃えることも困難であったりします。
・ロータリーは単年度制でございますが、年度を超える
⻑期的な⽀援についても模索したい。
・総合型地域スポーツクラブの創設が、⼤河原町でも第5、６次⻑期計画にあるものの進みは遅
いです。10〜19才の⻘少年が⾏う多種⽬のスポーツの⼿伝い・⽀援をできないか考えております。
中学校部活動におきましても、各種制限があり満⾜に活動出来ない部分もあります。
・⺠間⽀援、企業⽀援等、形を問わずスポーツや⽂化活動を後押ししたいと考えています。
・38歳でロータリークラブへ⼊会し、15年⽬となります。強⼒に例会参加を促されました。
・今までの当クラブでの経験を活かして⻘少年奉仕委員会活動を展開していきたい。
・⼦供達の健全な育成を⻑期的に⽀えて⾏きたい。皆さんのご指導・ご協⼒をどうぞよろしく

お願い致します。


